
Herr Dr. Michalides merkt an, dass in der Niederschrift zur 7. Sitzung des Hauptausschusses 
nicht protokolliert worden ist, dass der Bürgermeister zu TOP 5.1 zugesagt hatte, dass die 
Verwaltung sich bemühen werde, Einsparungen bei den Telefonkosten der Stadtverwaltung zu 
erreichen. 
 
Der Ausschuss nimmt die Niederschrift der 7. Sitzung unter Berücksichtigung der o.g. Ergänzung 
zur Kenntnis. 


